Los mejores fondos de Bolsa ganan hasta un 12% frente a las caídas del Ibex

Las gestoras de fondos 'value' Azvalor y Cobas administran los mejores fondos de renta variable española este año, con rentabilidades por encima de la media.

Sandra Sánchez

Es en épocas de turbulencias e incertidumbre en los mercados, como la actual, con las principales bolsas europeas en negativo, cuando los mejores gestores brillan frente a los resultados de los índices. Los gestores de más éxito ganan con sus fondos de Bolsa española hasta un 12% este año, frente a las pérdidas de cerca del 3% que acumula el Ibex 35.

El mejor resultado del año es el de los gestores de Azvalor. Azvalor Iberia, el fondo de renta variable española más rentable del año, gana un 12,21% en 2022. Le saca más de 15 puntos porcentuales al Ibex. Sus primeras posiciones se encuentran en el sector industrial, con compañías en cartera como, Elecnor, Técnicas Reunidas o Prosegur Cash, y relacionadas con las materias primas, como Tubacex.

Azvalor ha comenzado una fuerte rotación en sus carteras saliendo de algunas de las compañías que "se acercan a su precio objetivo para invertir en compañías con mayor potencial", explicaron Álvaro Guzmán y Fernando Bernad, fundadores y gestores de Azvalor, durante su encuentro anual con los inversores.

De manera general, las acciones de las compañías, que como estas, están ligadas a las materias primas u otros sectores de corte industrial o cíclico, como la energéticas o las entidades financieras, son las que han tenido el mejor comportamiento durante el primer trimestre del año. Y de esto se benefician los mejores gestores del año.

Esto le ocurre también al fondo de renta variable española de Francisco García Paramés. El Cobas Iberia, el segundo fondo de esta categoría más rentable del año, con ganancias en el primer trimestre del 5.65%.

Paramés comparte entre sus primeras posiciones algunas compañías con Magallenes. Según Morningstar, sus principales apuestas de la Bolsa española son Elecnor, Vocento, Técnicas Reunidas y Sacyr.



Gestores de fondos.

Las materias primas, las energéticas y la banca tiran de los fondos más rentables de la categoría

El Azvalor Iberia es el mejor fondo del año, a mucha distancia de sus competidores

El fondo más rentable de Bolsa española a diez años invierte en pequeñas compañías

banca en los últimos años y sus acciones han vivido una importante revalorización en

el año.

Otro de los fondos de Abante, y también gestionado por Iturriaga, se coloca entre los mejores del año. Se trata del Abante Global Funds Spanish Opportunities Fund, la versión luxemburguesa del Okavango. También baten al Ibex y están es positivo este año otros productos de Bolsa española, como el DP Bolsa Española, de Andbank, el Bankoa Bolsa, yel Santander Acciones Españolas, entre otros (ver gráfico adjunto). Todos ellos con más de un 2% de retorno.

Rentabilidad en el año, en porcentaje. Azvalor Iberia 12,21 Cobas Iberia 5,65 Okavango Delta 5,33 Abante Global Funds Spanish Opportunities Fund DP Bolsa Española 3,4 Bankia Bolsa 2,6

LOS MEJORES FONDOS DE BOLSA ESPAÑOLA

Expansión Fuente: Morningstar

Otro de los fondos más destacados de todos los que invierten en Bolsa española es el Okavango Delta, de Abante Asesores. José Ramón Iturriaga, el gestor del producto, con una rentabilidad del 5,33% en los últimos tres me-

Santander

Acciones Españolas

ses, mantiene una apuesta muy decidida por la banca nacional. Tiene en cartera prácticamente todos los bancos españoles y, de ellos, Caixa-Bank, Unicaja y Banco Sabandell copan tres de las primeras cinco posiciones del fondo. El sector financiero es uno de los llamados a beneficiarse por las subidas de tipos en las que los bancos centrales ya están trabajando. Unos tipos de interés más elevados aliviarán las presiones en los márgenes que ha sufrido la

2,5

Pequeñas compañías

Algo que tienen en común los mejores gestores activos de Bolsa española es su apuesta por compañías fuera del Ibex. Todos los fondos mencionados tienen *small caps* en cartera que, además, brillan especialmente en el largo plazo.

El fondo español más rentable en los últimos diez años invierte en este tipo de compañías. Se trata del Santander Small Caps España, que llegó a ser el fondo con mayor patrimonio del país hace unos años. Este año se deja un 6%, pero en los últimos diez años ha ganado de media un 8,58%.